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COMUNICATO	  STAMPA	  
	  
L'associazione	  Bassano	  Accessibile,	  nata	  ufficialmente	  nel	  2016,	  fin	  dai	  primi	  passi	  ha	  sottoposto	  
all'amministrazione	  comunale	  la	  richiesta	  di	  rendere	  accessibile	  la	  ricostruzione	  della	  passerella	  
sopra	  la	  ferrovia,	  proprio	  perché	  questo	  è	  un	  prezioso	  collegamento	  pedonale	  tra	  l'area	  Nord	  Est	  
di	   Bassano	   ed	   il	   suo	   centro	   storico.	   La	   sua	   demolizione	   per	   rifacimento	   e	   ristrutturazione,	  
prevede,	  secondo	  la	   legge,	  che	  sia	  resa	  accessibile	  e	  senza	  barriere	  architettoniche	  e	  sensoriali.	  
Non	   ultimo,	   sono	   molte	   le	   persone	   anziane	   con	   piccole	   o	   grandi	   disabilità	   e	   le	   famiglie	   con	  
bambini	  piccoli	  che	  desiderano	  utilizzare	  questo	  percorso	  pedonale	  protetto.	  	  	  
Abbiamo	  avuto	  diversi	  incontri	  con	  l'assessore	  Campagnolo,	  il	  sindaco	  Poletto	  e	  il	  dirigente	  ing.	  
Stocco.	  	  
Vi	   è	   stato	   un	   confronto	   aperto,	   le	   nostre	   richieste	   sono	   state	   ascoltate	   e	   sono	   stati	   valutate	   le	  
diverse	  soluzioni	  possibili	  anche	  se	   la	   forte	  pressione	  mediatica	  era	  nel	   senso	  di	   ripristinare	   il	  
collegamento	  il	  prima	  possibile.	  
A	  seguito	  delle	  nostre	  pressioni	  sono	  state	  richieste	  soluzioni	  alternative,	  indagati	  tempi	  e	  costi	  
di	  realizzazione.	  	  	  
Bassano	   Accessibile	   ha	   avanzato	   proposte	   sotto	   due	   punti	   di	   vista:	   quello	   edilizio	   e	   quello	  
urbanistico.	  
Molto	  in	  sintesi	  dal	  punto	  di	  vista	  edilizio	  per	  accedere	  al	  ponte	  pedonale	  abbiamo	  chiesto	  di:	  
1)	   inserire	   due	   rampe	  	   e	   se	  	   possibile	   abbassare	   la	   quota	   di	   calpestio	   del	   ponte	   pedonale	  
per	  	  ridurre	  lo	  sviluppo	  delle	  stesse.	  Rispetto	  a	  questa	  soluzione	  ci	  sono	  stati	  prospettati	  tempi	  
molto	  lunghi	  e	  non	  certi	  in	  quanto	  i	  terreni	  in	  cui	  si	  devono	  sviluppare	  le	  rampe	  sarebbero	  dovuti	  
essere	  espropriati.	  
2)	  inserimento	  di	  due	  elevatori	  sui	  lati	  ovest	  ed	  est,	  con	  eventuale	  utilizzo	  di	  telecamere	  o	  altri	  
possibili	   strategie	   per	   ridurre	   possibili	   atti	   di	   vandalismo.	   Soluzione	   scartata	   per	   il	   momento	  
perché	  troppo	  costosa	  in	  quanto	  le	  ferrovie	  esigono	  che	  la	  struttura	  sia	  antisismica	  visto	  il	  vicino	  
passaggio	  dei	  treni.	  
Dal	   punto	  di	   vista	   urbanistico	   abbiamo	  evidenziato	   che	  non	   vi	   sono	   ad	  oggi	   percorsi	   pedonali	  
accessibili	   né	   a	   sud	   (per	   via	   IV	   armata	   e	   viale	   Venezia),	   né	   Nord	   (per	   via	   IV	   armata	   e	   via	  
Passalaqua).	  
Rappresentanti	   dell'associazione	   hanno	   partecipato	   anche	   alla	   riunione	   con	   i	   quartieri	   San	  
Marco	   e	   San	   Vito	   e	   dei	   rappresentanti	   dei	   commercianti	   nella	   quale	   il	   sindaco	   Poletto	   e	  
l'assessore	   Campagnolo	   hanno	   presentato	   come	   avrebbe	   potuto	   essere	   un	   percorso	   pedonale	  
protetto	  su	  via	  IV	  Armata	  e	  viale	  Venezia,	  adeguato	  alle	  carrozzine,	  con	  segnaletica	  che	  evidenzi	  
in	  modo	  chiaro	  il	  percorso.	  Questa	  soluzione	  alternativa,	  anche	  se	  sicuramente	  non	  la	  migliore,	  è	  
stata	  ritenuta	  la	  più	  praticabile.	  
L'associazione	  segue	  da	  vicino	  lo	  sviluppo	  di	  questa	  realizzazione	  e	  auspica	  che	  si	  arrivi	  ad	  una	  
soluzione	  concreta	  perché	  questo	  collegamento	  pedonale	  sia	  davvero	  per	  tutti.	  
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